

Surabaya, 2014, skripsi kuantitatif dengan judul *Pengaruh Harga terhadap Kepuasan Pelanggan Busana Muslim di Toko Dannis Collection di Royal Plaza Surabaya*. Hasil dari penelitian ini adalah ada pengaruh harga terhadap kepuasan pelanggan di toko Dannis Collection di Royal Plaza Surabaya.

Selanjutnya penelitian yang dilakukan oleh Ropinov Saputra, Fakultas Ekonomi, Universitas Diponegoro Semarang, 2010, skripsi kuantitatif dengan judul *Analisis Pengaruh Kualitas Produk, Kualitas Pelayanan, dan Kepercayaan pelanggan terhadap Loyalitas Pelanggan (Studi pada PT. Nusantara Sakti Demak)*. Hasil dari penelitian ini yaitu variabel kualitas produk, kualitas pelayanan, dan kepercayaan pelanggan berpengaruh positif dan signifikan terhadap loyalitas pelanggan PT. Nusantara Sakti Demak.

Selanjutnya penelitian oleh Choerotul Ummah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya, 2016, skripsi kuantitatif dengan judul *Pengaruh Merek, Kualitas Produk, Dan Harga Terhadap Keputusan Pembelian Air Minum Dalam Kemasan (AMDK) UINSA Fresh Di Pusat Pengembangan Bisnis Uin Sunan Ampel Surabaya*. Hasil dari penelitian ini secara simultan ketiga variabel tersebut bersamaan mempengaruhi terhadap keputusan pembelian. Secara parsial menunjukkan ada pengaruh negatif tetapi signifikan dari variabel merek, dan ada pengaruh positif dan signifikan dari variabel kualitas

			variabel dependennya yaitu kepuasan pelanggan, sedangkan pada penelitian sekarang yaitu loyalitas pelanggan. Pada penelitian terdahulu objeknya yaitu pelanggan Toko Dannis Collection di Royal Plaza Surabaya, sedangkan pada penelitian ini objeknya yaitu pelanggan Zoya Fashion Diponegoro Surabaya.
2	Ropinov Saputra	Persamaannya yaitu sama-sama memiliki variabel independen kualitas produk dan kualitas pelayanan. Memiliki variabel dependen yang sama yaitu loyalitas pelanggan dan jenis penelitian yang akan diteliti sama-sama berjenis kuantitatif dengan analisis regresi berganda.	Perbedaannya adalah pada penelitian terdahulu variabel independen ketiga adalah kepercayaan pelanggan sedangkan pada penelitian sekarang variabel independen ketiga yaitu harga. Pada penelitian terdahulu objeknya yaitu pelanggan PT. Nusantara Sakti Demak, sedangkan pada penelitian ini objeknya yaitu pelanggan Zoya Fashion Diponegoro Surabaya.
3	Choirotul Ummah	Persamaannya yaitu sama-sama memiliki variabel independen kualitas produk dan harga, serta jenis penelitian yang akan diteliti sama-sama berjenis kuantitatif dengan analisis regresi berganda.	Perbedaannya adalah pada penelitian terdahulu salah satu variabel independennya yaitu merek, sedangkan pada penelitian sekarang salah satu variabel independen yaitu kualitas pelayanan. Pada penelitian terdahulu variabel dependennya yaitu keputusan pembelian, sedangkan pada penelitian sekarang yaitu loyalitas pelanggan. Pada penelitian terdahulu objeknya yaitu pelanggan Air Minum Dalam Kemasan (AMDK)

